

**COVID-19 LOCAL-GLOBAL, ÚLTIMAS**

## Invitan a niños a expresar sus dudas: "¡Pregúntale al Doctor Gatell!"

25 abril, 2020



**El gobierno federal prepara una sesión especial para niñas y niños: el equipo de salud que encabeza el subsecretario Hugo López Gatell dedicará 1 a conferencia del 30 de abril a responder sus dudas, previa selección de las preguntas**

Texto: Daniela Pastrana

Foto: María Ruiz

El 30 de abril es un día dedicado a la niñez. Pero, para 38 millones de niñas, niños y adolescentes en México, este jueves no habrá festejos.

En cambio, el gobierno federal ha preparado una sesión especial para que el equipo de salud que encabeza el subsecretario de Prevención, Hugo López-Gatell, responda directamente las inquietudes de los más pequeños.

El anuncio se dio en la conferencia de este viernes que es la número 55 del equipo de la Secretaría de Salud desde que inició la pandemia del coronavirus.

Quienes quieran participar deberán enviar un video o un dibujo, preguntando lo que quieran o contando cómo se sienten con la contingencia. La recepción de material estará abierta para este sábado 25 y domingo 26 de abril.

Las bases de la dinámica se pueden consultar a través de la página web de [coronavirus.gob.mx](https://coronavirus.gob.mx).

"Como cualquier niña o niño, seguro tienes muchas dudas sobre el coronavirus, incluso temores", dijo el doctor Ricardo Cortés Alcalá, responsable de la iniciativa, al explicar la dinámica.

"Vamos a recibir las preguntas de los niños en videos de hasta 30 segundos como máximo para que así puedan expresar lo que sientan al doctor López-Gatell y a todo el equipo que estamos a su lado. Las preguntas serán contestadas en la conferencia de prensa del 30 de abril. Ese día, por ser dedicado para los niños, no habrá una

presentación del comunicado técnico (...) esa hora se las vamos a dedicar a ustedes, niñas y niños en casa, para que recibamos los videos y los dibujos y nos expresen cómo se sienten y qué quieren que el doctor Gatell les responda con esa elocuencia que lo caracteriza”.

El criterio principal, aseguró Cortés, va a ser la “representatividad general”

“Vamos a recibir evidentemente muchísimos videos, muchos dibujos y los criterios que vamos a utilizar van a ser la representatividad general, digamos, cuáles son las preguntas más frecuentes de todos los niños y los mejores dibujos para poderlos aquí presentar. Los 20 mejores videos vamos a seleccionarlos y a contactar a los papás y mamás de estos niños para que puedan interactuar en vivo a distancia con el doctor López-Gatell en la conferencia”

Aclaró que ninguno de los niños estará en Palacio Nacional- EL encuentro será en línea.

López Gatell agradeció al equipo de la Vicería de Presidencia la iniciativa y al Ricardo Cortés, quien han coordinando la preparación de esta sesión

“Nos parece muy especial para atender a un segmento de la población, la gran esperanza que son niñas y niños del país y que también tienen mucho que decir y comentar.

### **Daniela Pastrana**



Quería ser exploradora y conocer el mundo, pero conoció el periodismo y prefirió tratar de entender a las sociedades humanas. Dirigió seis años la Red de Periodistas de a Pie, y fundó Pie de Página, un medio digital que busca cambiar la narrativa del terror instalada en la prensa mexicana. Siempre tiene más dudas que respuestas.

[Coronavirus](#)
[México.](#)
[Salud](#)

## RELACIONADO

**La pandemia es un ultimátum ante el cambio climático**

**Antivacunas: ciencia contra mitos**

**Covid en el mundo. África y los muertos que nadie cuenta**

**La pandemia paró al mundo, pero no al tráfico de drogas**



Periodismo para usarse



Periodismo para usarse



Trinchera



ASOCIACION DE PERIODISTAS DEL ESTADO DE OAXACA



PERIODISMO DE INVESTIGACION



INDAGA NOROESTE



Periodistas de a Pie



chiapas para|e Es otra versión



ladobe.com.mx



Periodismo humano, con mejor vista



noticias

# PIE DE PÁGINA

- [ACERCA DE PIE DE PÁGINA](#)
- [AVISO DE PRIVACIDAD](#)
- [CONTACTO](#)

**SUSCRÍBETE**

